

#tinyliteraturhaus



Was braucht das Literaturhaus Vorarlberg, damit sich Schüler:innen, Student:innen und Lehrende darin wohlfühlen?

Wir eröffnen im Frühjahr 2025 das Literaturhaus Vorarlberg in Hohenems und sind schon jetzt neugierig auf eure Wünsche, Ideen und Bedürfnisse! Deshalb reisen wir derzeit mit unserem #tinyliteraturhaus, einer Mini-Ausgabe des großen Literaturhauses, durch Vorarlberg und machen auch Halt in der Pädagogischen Hochschule Vorarlberg.

Auf seinen vier Wänden präsentiert das #tinyliteraturhaus wechselnde Fragestellungen, die ganz einfach mit Stift, Sticker oder Tape beantwortet werden können. Euer Input, der auf dem #tinyliteraturhaus sichtbar wird, fließt in den Gestaltungsprozess des Literaturhauses Vorarlberg ein.

In jedem Fall wird das Literaturhaus Vorarlberg ein Ort der Inspiration. Deshalb hält das #tinyliteraturhaus auch Überraschungsimpulse in bunten Kuverts bereit, für alle, die schon jetzt ein Stück Literaturhaus mit nach Hause nehmen möchten.

Literaturhaus Vorarlberg

Im Herzen von Hohenems verwandelt sich derzeit die historische Villa Franziska und Iwan Rosenthal in das Literaturhaus Vorarlberg. Schon seit 2019 legen wir mit punktuellen Veranstaltungen, literarischen Interventionen im öffentlichen Raum sowie Projekten, vor allem auch im Bildungsbereich, erste Spuren des Literaturhauses aus. Alle Infos und unseren Newsletter gibt es auf unserer Website www.literatur.ist.

Lernen wir einander kennen!

Gerne kommen wir in Konferenzen, Klassen und Seminare, stellen das #tinyliteraturhaus vor oder berichten, wie wir ein Literaturhaus bauen.



Interesse?

Marina Höfler (Literaturhaus Vorarlberg)
+43 670 6061039, marina.hoefler@literatur.ist
www.literatur.ist

Hier geht's zu
unserem linktree!

